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Мтф.9:35-36 «И ходил Иисус по всем городам и 

селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие 

Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую 

немощь в людях. Видя толпы народа, Он сжалился 

над ними, что они были изнурены и рассеяны, как 

овцы, не имеющие пастыря».  

Проблема сегодняшнего дня – смещенные ориентиры. Пастырь для овцы является 

ориентиром. Если нет пастыря, овца рассеяна и изнурена. Если мы не имеем правильно 

расставленных ориентиров, мы изнурены и истощены жизнью. Ориентиры определяют 

успех. Чем правильнее человек расставит их, тем плодотворней он будет. Проблема, что 

многие рассеялись, в том, что они не ориентируются на маяки Иисуса. Сатана ставит свои 

ориентиры.  

Есть постоянные и временные ориентиры. Люди часто теряют постоянный ориентир и 

идут за временным. Иисус сказал когда-то о таких людях, что они пришли не послушать о 

Царстве Небесном, а потому что ели хлеб и насытились. Иисус накормил их физически.  

Что такое настоящий духовный ориентир? Духовные и земные ориентиры в корне 

отличаются друг от друга. Земные ориентиры не выдерживают времени. Духовные же 

проверены временем, от них человек не устает. Они могут вести его всю жизнь, он 

никогда не разочаруется.  

У многих верующих смещены ориентиры. Человек, идущий за земными ориентирами, 

очень сильно устает. Иногда человек сильно молится, потому что у него нужда, он ею 

движим. Но как только нужда разрешилась, он перестает иметь постоянную молитвенную 

жизнь. Земной ориентир требует замены после достижения. Духовный ориентир – это тот, 

за которым ты готов идти всю свою жизнь.  

Если есть настоящий духовный ориентир, ты не устаешь от служения Богу, ты готов идти 

до конца. Этот ориентир постоянно развивается. Проверь свои духовные ориентиры. 

Три наиболее важных ориентира духовной жизни, установленных Иисусом:  

1. Голгофа. Иисус учредил причастие, чтобы мы все время помнили о Голгофе. Всем нам 

надлежит искать прощения грехов. Голгофа для верующего – это зона отдыха от греха. 

Если ты перестал нуждаться в Голгофе, у тебя смещен духовный ориентир.  

2. Действия Духа Святого – Пятидесятница. Когда Иисус собрал Своих учеников 

после воскресения, Он сказал им не отлучаться из Иерусалима, потому что там 

произойдет нечто великое. Они говорят Ему: «Не в это ли время Ты восстанавливаешь 

Царство Израилю?». Ученики смотрят не на Божье, а на то, что им хочется, чтобы 

произошло. Иисус же хотел установить Царство Духа.  

Пятидесятница приходит на основании рождения свыше. Господь призывает нас к 

действию даров Духа Святого, как постоянному действию Божию. Должен быть плод – 

это жизнь в любви, радости, мире и т.д. Ин.7:38 «Кто верует в Меня, у того, как сказано 

в Писании, из чрева потекут реки воды живой». Это Он сказал о Духе Святом. Река 

живой воды – плод, который видят в нас. Не нужно слов, нужна жизнь. Если понадобятся 

слова, то они подтвердят твою жизнь. А если нет правильной жизни, то слова ее не 

заменят.  

Пятидесятница в нашей жизни – это серьезные отношения с Богом. Мы должны быть 

очень осторожны в отношениях с Духом Святым. Еф.4:30 говорит: «И не оскорбляйте 



Святаго Духа Божия, Которым вы запечатлены в день искупления. Всякое раздражение 

и ярость, и гнев, и крик, и злоречие со всякою злобою да будут удалены от вас». Когда ты 

не позволяешь своей речи и чувствам идти на поводу у греховной природы, боишься 

обидеть Бога, тогда обуздываешь свои чувства и характер. Как только ты начинаешь это 

делать, Дух Святой помогает тебе. Храни себя в чистоте, ведь Господь не будет 

пользоваться грязным, негодным сосудом.  

3. Царство Небесное. Ищите прежде этого, тогда все в вашей жизни придет в порядок. 

Царство Небесное – это состояние и место, в которое мы придем. Иисус дал Никодиму 

ориентир – родиться от воды и духа, чтобы быть в Царстве. Если в твоей жизни не 

работает ориентир Голгофы, то ориентир Царства Небесного тоже не будет работать. Если 

ты не рожден от воды и Духа, значит, ориентир Пятидесятницы не работает у тебя, тогда и 

ориентир Царства тоже потерян. Восстанови сначала другие ориентиры, а потом будешь 

думать о Царстве. Иисус сказал: «покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное» 

(Мтф.4:17). Оно еще не внутри вас, потому что нужно покаяться. Самая большая 

проблема неверующих – грех. Это помогает решить Голгофа. Большая проблема 

верующего – бесплодная жизнь. Чтобы от нее избавиться, нужен другой ориентир – 

Пятидесятница. Иисус есть Лоза, а мы ветви. Пока ты не прилепишься к Лозе, не будешь 

получать сок, не будет плода. Дух Святой – это действие в жизни, как действие сока от 

Лозы к ветви. Если жизнь бесплодна, покайся, попроси у Бога соединиться с Ним, потому 

что о Царстве Божьем не может быть и речи.  

Царство Божье – это определенная система Божьих ценностей внутри нас. Искать Царства 

Божия – это найти в себе внутренний порядок, как систему Божьих законов. Если эти 

законы заработают в тебе, все придет в систему. Если духовный ориентир в порядке, то 

все мелкие ориентиры ты достигнешь успешно. Господь поможет тебе.  

Царство Божие работает через нас там, где мы живем. Если церковь не влияет на мир, то 

мир влияет на церковь.  

Царство Божие не в слове, а в силе. Сила в том, что мир, радость, праведность во Святом 

Духе действуют в нас и через нас. Господь пропускает нас через долину сокрушения, 

допускает обстоятельства, чтобы показать, каким сильным может быть Царство Божие в 

твоей жизни. Мы должны радоваться, что имена наши записаны на небесах. Не 

чуждайтесь испытаний, которые посылаются для испытания, но радуйтесь, что сила 

Божьего Царства через вас действует. 1Пет.4:12 «Возлюбленные! огненного искушения, 

для испытания вам посылаемого, не чуждайтесь, как приключения для вас странного». 

Испытания делают нас сильнее. 

Слово Божье – это путь, который помогает нам восстановить духовные ориентиры. Это 

единственный источник, где добро и зло никогда не смешиваются. Писание проникает до 

разделения души и духа, ставит границу между добром и злом. Пребывая в Слове Божьем, 

ты можешь видеть Голгофу, Пятидесятницу, ты не запутаешься в ориентирах. Ориентиры 

в нашей жизни восстанавливается через Слово Божие.  

Если один из этих ориентиров выпадает, мы можем быть растеряны, как овцы, не 

имеющие пастыря. Тогда молитва в тягость, чтение Библии – чтобы заснуть, потому что 

нет ориентира.  

Сегодня самое лучшее время проверить свои духовные ориентиры. Если в твоей жизни 

Голгофа потеряла силу, если чувствуешь, что Дух Святой и Его действие, Царство Божие 

перестало быть ориентиром, скажи в молитве: «Господи, прости меня и действуй через 

меня, чтобы однажды встретиться с Тобой».  

Господь хочет исправить твои ориентиры и сделать твою жизнь плодоносной!   


